## Zeit- und Arbeitsplan zur Vorbereitung der Hospitation

Die Hospitation kann nicht zu langfristig vorbereitet werden, weil sie auf aktuelle Fragen antworten soll. Insofern ist es sinnvoll, schon frühzeitig Kontakt (gleich zu Beginn des Entwicklungsprozesses) mit potenziellen Besuchsschulen aufzunehmen, dann aber die konkrete Ausgestaltung des Besuchs zeitnah vorzunehmen.

Telefonkontakt herstellen

Fortbildungsbedarf schildern

Klären, ob die angefragte Schule in diesem Punkt etwas bieten kann

Das vorbereitende Gespräch protokollieren und im Kollegium besprechen

Bei einer Entscheidung für den Besuch:

- Termin klären
- Ablaufplan
- Ansprechpartner
- Beobachtungsbogen entwickeln

Überlegungen anstellen, wie später die an der fremden Schule gewonnenen Erkenntnisse in die eigene Schule zurückfließen können.